## Résumé de la sortie en Chartreuse du 15 juillet

Cette fois, deux points de rendez-vous distincts, l'un en France, l'autre en Savoie, le MCCL n'a plus de frontières. Pardon, je suis resté à l'époque de Mandrin, il est vrai que nous allons encore croiser sa route au cours de la journée.

Donc, premier rendez-vous à la sortie de La Tour du Pin à 9h30. Le temps est idéal pour rouler, très beau, pas un nuage, et un petit peu frais, 16°C à 9h, la journée s'annonce prometteuse.

J'arrive à 9h15, Jean-Marc est déjà là, puis c'est le tour de Gef et Anne toujours de bonne humeur, Didier et Christelle toujours aussi souriante et enfin Sylvain toujours seul, il faut bien que quelqu'un garde la boutique.

Dans un timing parfait, comme seul le MCCL sait les faire, nous arrivons à 10h, heure de rendez-vous, à Saint Genis sur Guiers. Ce lieu de rendez-vous est idéal, une partie du parking (en face du repaire de Mandrin, je vous avais dit qu'on le retrouverait) n'est accessible qu'en deux roues, donc places libres assurées, il y a des bancs pour s'asseoir à l'ombre et des toilettes publiques. Le tout avec vue sur le Guiers et commerces à proximité. what else ?

Patrick et Béatrice, Gérard et Michèle, Bernard et Catherine nous attendent. Bernard et Catherine font partie du Venture Club de France. Certains d'entre vous les connaissent déjà. Gef et Anne, bien sûr, puisqu'ils fréquentent un peu le VCF comme moi, et ceux qui sont venus au repas boudin qu'ils ont organisé.

Petit rituel du café croissant. Il va falloir que je trouve une solution, le budget croissants devenant plus important que celui du carburant. Des tartines beurrées peut-être, très pratique sur un parking.

Les ventres pleins et les vessies vides nous partons pour notre petite virée. Bernard et Patrick se partagerons la tête de file, à tour de rôle, tandis votre serviteur fermera la marche, histoire de ne perdre personne en route.

Rochefort, Sainte-Marie-D'Alvey, petite halte photos au belvédère, puis, Novalaise et le tour du lac d'Aiguebelette avec une nouvelle séance photos, normal, des vedettes comme nous. Puis Les Echelles/Entre deux Guiers. Là, nous cherchons un peu, beaucoup, passionnément mais pas jusqu'à la folie cette fameuse voie romaine (premier but de notre ballade) car c'est très mal indiqué. En fait, ce n'est pas indiqué du tout.

Ça y est, trouvée. Après 10mn de marche, sur une rampe impressionnante par sa hauteur et un chemin creusé entre des rochers par un ancien glacier, arrivée devant un monument classé au registre des monuments historiques érigé à la mémoire de Charles-Emmanuel II qui relève le défi abandonné par les romains et fait construire cette rampe pour remplacer les fameuses échelles. Explications avisées de Jean-Marc sur l'histoire de cette voie romaine, ces échelles qui ont donné leur nom au village, le perçage du tunnel, sans oublier une des grottes où Mandrin cachait son butin, puisque nous sommes en Savoie, avant d'aller le vendre en France.

Le pique-nique s'imposait en ce lieu chargé d'histoire, au calme, loin du bruit des voitures (et des motos).

Nous déclinons l'offre d'un paysan rencontré sur place pour "la goutte" car bien qu'alléchante, cette offre n'est pas compatible avec la conduite des motos, nous avons déjà bu un peu de vin. Une autre fois, peutêtre, maintenant, c'est plutôt un café pris en terrasse au village avant de repartir pour Voiron, deuxième but de notre ballade et la visite de la distillerie des chartreux.

Visite guidée par Edouard, un jeune maitrisant bien son sujet et qui ne se contente pas de "réciter son texte". 300m plus loin, c'est a dire un aller-retour dans cette cave chargée de parfums d'herbes, direction la salle de projection. Dommage, le film n'est plus en 3D. Puis, c'est la salle de dégustation, juxtaposant la boutique, bien sûr.

Il est déjà 17h30, l'heure du retour par Les Abrets ou Sylvain et Jean-Marc nous quittent. Pour les autres, avant de se séparer, il est l'heure de prendre le pot de l'amitié.

Marco

